



日本共産党

北区議会議員

# のの山けん区政レポート

http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.208 2012.4.5

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は 090-2156-3510  
お気軽に

# 消費税増税にストップ!



野田政権は3月30日、国民世論の多数が反対するなか税率を10%に引き上げる消費税増税法案を閣議決定し、国会に提出しました。日本共産党の志位和夫委員長は強く抗議し「国会での徹底審議と国民運動との共同の力で、廃案に追い込むために全力をあげてたたかう」とした談話を発表しました。消費税大増税は、国民の暮らしや中小企業の営業を直撃

## 小池あきら 党政策委員長 前参議院議員 がお話しします

し、経済をどん底に突き落とすものです。さらに税収を減少させ、財政危機をいつそう悪化させることは明らかです。日本共産党は27日、赤羽会館で演説会を開きます。小池あきら党政策委員長が、消費税増税に頼らずに社会保障を充実させ、財政危機を打開する党の「提言」の内容を詳しく語ります。この機会にぜひ、日本共産党の話をお聞き下さい。

衆院12区青年部長

池内さおり



前都議会議員

そねはじめ



## 日本共産党演説会

4月27日(金)午後7時 赤羽会館講堂

主催・日本共産党北地区委員会 ☎3906-2821

日本共産党

## 議員団ニュースができました

北区議会第1回定例会での論戦をふまえた日本共産党北区議員団ニュース春号ができました。850人が参加した3.11「さよなら原発 in 飛鳥山」集会や実現した区民要望、北区新年度予算の3つの問題点などの記事を掲載しています。ぜひお読み下さい。



# 外語大跡地 はしま

北区西ヶ原

1日、大学時代をいっしょに過ごした友人たちからの求めに応じて、母校である西ヶ原の東京外国語大学跡地を案内しました。2000年の府中への移転からすでに12年。当時のキャンパスの面影はまったくありませんが、03年に策定

された跡地利用計画にもとづいて次々と施設がつくられ、今年度は外語大イメージ継承施設の建設予定地に、新しい区立保育園が建設されます。時の流れを感じながら、思い出話に花を咲かせた一日でした。

(のの山けん)



定員 99 名の区立保育園。待機児解消のため、外語大イメージ継承施設予定地に、今年度建設されることになりました。2013 年 4 月に開園の予定です。



旧外語大のグランド部分を活用した大規模な防災公園。防災倉庫や深井戸、防火水槽、マンホールトイレなどのほか、スロープ園路やビオトープも。2010 年 4 月開園。



体育館などがあった高台に立つ特別養護老人ホーム(定員 152 名)。障害者のための就労・生活支援センターも併設しています。2008 年 5 月にオープン。